



たいせい 大生だより NO.20

福島市笹谷字新町裏 6 番地の 1 024-573-4022

HP



ホームページ
フェイスブック
ツイッター

Facebook



taisei-shinobunosato.jp
facebook.com/taiseishinobu
twitter.com/egao_tomato
R5.4.7 発行

Twitter



4月3日入社式 元気いっぱいの6名の仲間をお迎えしました！



お祝いメニュー♪

桜満開の3日、支援学校からの卒業生を6名お迎えしました。実習を繰り返すなかで新社会人としてのスタート場所に大生信夫の里を選んでいただきましたこと、大変嬉しく思っております。

式では、先輩方よりひとりひとりに手作りの花束が贈られました。これからたくさんの挑戦をしてどんどん失敗もしていきましょう。失敗は成功のもと。その過程を支援員がしっかり受け止め全力でサポートします！ひとりひとりのスタイルを一緒に考えながら進んでいきましょう。

タブレットにこめた歓迎のことはば 生活介護代表：Sさん

発語がむずかしいSさんは、タブレットを使ってコミュニケーションをとります。今回Sさんは、新しい仲間をお迎えするにあたり、タブレットにメッセージを入れ準備をしてくれました。式では、Sさんからの温かな歓迎の言葉がタブレットから音声で流れました。再度、支援員がSさんのメッセージを代読し、会場から大きな拍手が起こりました。Sさん、メッセージありがとうございました。



就労事業所 お花見してきました

4/4 北沢又の巖駒神社へお花見に出かけました。福島市指定の天然記念物の桜の樹。身近にこんなステキな場所があったなんて！毎日お仕事をがんばっているみなさん。時には息抜きも必要と、桃や梨の花も咲きほころぶ穏やかな陽気のなか、テクテクお散歩しながら鑑賞してきました。

また来年もお花見行きましょね♪



ジャンダルム ～放課後デイ～ カレーを無償提供していただきました

北矢野目にあるHAPPY HAPPY CURRY様より、カレーライスを提供していただきました。こちらの店は、「放課後等デイサービスの子供たちにカレーを届けたい」と、学校の長期休業中に放課後等デイサービスに無償でカレーを提供してくれています。後日ご挨拶に伺いましたところ、「取り組みの始まりは、『放課後デイサービスに通う子供たちにカレーを食べさせて欲しい。』という1件の寄付がきっかけです。この寄付をきっかけに、放課後等デイサービスのことを知り、支援させていただきたいと思いました。大きな声でお礼を言ってくださるととても嬉しかったです。今度はお家の方とお店に食べにきてください。トマトありがとうございました。」(店長：菅野さん)とお話してくれました。

↓カウンターの募金箱



吾妻中学校 生活科学部のみなさん ハウス見学に来所

福島民報社第8回ふくしま経済・産業・ものづくり賞(ふくしま産業賞)の学生部門で最高賞の金賞を獲得した吾妻中学校生活科学部の生徒さんと顧問の先生が、トマトハウスの見学にお越し下さいました。

生活科学部では、トマトのおいしさの決め手である「甘み」が消費者の購買意欲をそそると考え、昨年、本内にある就労B型事業所で甘みを強くするための栽培研究に取り組み、高糖度化に成功したことで受賞となりました。

今回、研究内容についてお伺いする機会をいただきました。大変勉強になる内容で、参考にさせていただきたいことばかりでした。当ハウスの見学では熱心に質問する姿が印象的で、「葉が元気で、いい色をしていますね」と、まず葉を見るところはさすが!と思いました。またお越し下さい。



グループホーム 3月お誕生会

ケーキとプレゼントでお祝い! 共同生活を共に過ごす仲間からの「おめでとう!」の言葉に、ちょっと恥ずかしそうにしながらも笑顔のみなさんです。おめでとうございます。ステキな一年にさせていただきたいと思います。

3月は体験入居者1名でした。4月にもう一度体験を行い、本入居に向けた準備をしていきます。体験を通し、安心してご入居いただけるようサポートして参ります。

女性職員2名加わりました。よろしくお祈りします。



大生信夫の里 空き状況のお知らせ

- ✿ グループホーム 男性2名・女性3名
- ✿ 就労B 空きあります。
- ✿ 生活介護 空きあります。
- ✿ 放課後デイ 空きありません。



編集後記: WBCでの日本代表の活躍はすばらしかったですね。監督や選手の言葉に元気と感動をもらいました。野球に関心がなかった私も、今ではつつい大谷選手のインスタを見てしまっています(笑) さあ、新年度。気を引き締めて頑張りましょう。 木戸